Página: 11



MERCADO LIBRA QUEJA EN SU CONTRA ANTE EL IECM

•Como un verdadero y auténtico milagro, quien ya libró la acusación en su contra por violencia política de género, fue el morenista y candidato a la alcaldía Magdalena Contreras, **Fernando Mercado Guaida**, pues los consejeros que integran la Comisión Permanente de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) no encontraron elementos suficientes para iniciarle un proceso sancionador especial por violencia política de género, en agravio de Daniela Nitza Garduño, candidata a esa demarcación por Movimiento Ciudadano. Por ello, en breve el organismo electoral dará a conocer la fecha en que llevará a cabo el debate entre los aspirantes a esta demarcación. Sin embargo, nada se sabe sobre Diego Mercado Guaida, a quien también acusó la emecista, como obra en el expediente IECM-SCG/PE/053/2024.

CLARA BRUGADA TENDRÁ CUATRO CIERRES DE CAMPAÑA

•Nos cuentan que quién va prepara sus cuatro cierres de campaña, es la candidata de "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada Molina. El primero, será en el Parque Bicentenario, "con toda la fuerza del Partido Verde", encabezado por su líder y candidato plurinominal para repetir en el Congreso local, Jesús Sesma; el segundo, aún no definen el lugar, pero será organizado por el PT. Mientras que por parte de Morena habrá dos cierres: uno, con la estructura del partido; y, el segundo, encabezado por Claudia Sheinbaum, aspirante a la Presidencia de la República por la misma coalición, en el renovado y sufrido Zócalo capitalino, del que los ciudadanos y turistas han podido disfrutar poco, debido a manifestaciones, plantones y protestas que se han registrado.

¿MANIFESTACIONES POR TROLEBÚS?

•En la alcaldía se pondrán las cosas color de hormiga, luego de que el gobierno capitalino publicó en la Gaceta Oficial la declaratoria de necesidad de prestar el servicio de Trolebús sobre la Avenida Aztecas. Nada tendría de malo si no fuera porque los vecinos con anterioridad se han manifestado en contra de esta acción de movilidad, sobre todo porque acusan el derribo de decenas de árboles en el lugar. Se habían prometido diversas mesas de negociación, pero parece que no se llegaron a un acuerdo, por lo que no se sorprenda si ven en los próximos días manifestaciones y cierres de vialidad.

